
 
 

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 

21. März 2014 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag zum Kommunalen Kino auf die Tagesordnung des 
Betriebsausschusses KulturStadtLev und den weiteren zuständigen Gremien:  
 
Das Kommunale Kino bleibt erhalten, die Kooperation mit dem Scala-Kino soll intensiviert 
werden. Für die Umrüstung auf digitale Technik soll ein Förderantrag gestellt werden, der dafür 
Sorge trägt die Anschaffung zu finanzieren.    
 
Begründung erfolgt mündlich  
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Bündnis 90/Die Grünen                    CDU           FDP            Die Unabhängigen  
 
gez. Roswitha Arnold 
 
i.A. Klaus-Dieter Bartel, Fraktionsgeschäftsführer 

 
 
 
 

 
 
 


